

# *Viceprimer ministro cubano recorre fábricas de producción mecánica en Holguín*

---



La Habana, 16 oct (RHC) El Viceprimer ministro de la República de Cuba, Comandante de la Revolución Ramiro Valdés, constató la marcha de los programas de producción de las fábricas de combinadas cañeras 60 aniversario de la Revolución de Octubre y la planta mecánica Héroes del 26 de julio, de la ciudad cubana de Holguín, centros insignes dentro de la rama sideromecánica en nuestro país.

Durante su recorrido por ambas instalaciones, el Comandante de la Revolución fue informado de los principales programas que asumen sus colectivos en apoyo a los sectores de la agricultura y de la zafra azucarera, especialmente en la entrega de piezas y agregados para las maquinarias.

Al visitar la planta 26 de julio, primero de los centros en su agenda por la capital holguinera el también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, conoció sobre el programa de construcción de implementos para las bioeléctricas, así como otros equipamientos producidos por la entidad, de elevada demanda nacional y de carácter exportable, entre los cuales se encuentra la trituradora de granos, los arados y la grada pesada.

De esta instalación, el alto dirigente cubano se trasladó a la fábrica de combinadas cañeras, inaugurada por el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, el 27 de julio de 1977, donde profundizó sobre las potencialidades de las cosechadoras cañeras CCA-5500 y CCA-5000-M, ensambladas en esta planta mediante convenio con la republica popular China y que culminarán el proceso de validación técnica en la próxima zafra azucarera.

A partir de los proyectos y equipos observados en las dos industrias, el Comandante de la Revolución insistió en la necesidad de incrementar el desarrollo de equipamientos requeridos para el adecuado funcionamiento de las industrias a nivel nacional y producir en correspondencia a las demandas del país.(Fuente: ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/237037-viceprimer-ministro-cubano-recorre-fabricas-de-produccion-mecanica-en-holguin>



**Radio Habana Cuba**